

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
PPPA	: Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak.	1
TIK	: Teknologi Informasi dan Komunikasi, merupakan kegiatan yang berkaitan dengan pemrosesan, pengelolaan, penyampaian, hingga pemindahan informasi antar perantara/media/sarana.	1
OPD	: Organisasi Perangkat Daerah, merupakan lembaga atau organisasi pada Pemerintahan Daerah yang bertanggung jawab kepada Kepala Daerah dalam menyelenggarakan urusan pemerintahan.	2
RPJMD	: Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, berisikan penjabaran visi, misi, serta program Kepala Daerah yang didasarkan pada Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN).	3
EA	: <i>Enterprise Architecture</i> , merupakan disiplin ilmu yang berhubungan dengan sumber daya perusahaan. EA membahas seputar cetak biru atau <i>blueprint</i> konseptual yang mendefinisikan struktur dan operasional suatu perusahaan.	4
TOGAF ADM	: <i>The Open Group Architecture Framework – Architecture Development Cycle</i> , merupakan salah satu <i>framework</i> EA berupa siklus pengembangan arsitektur yang berisikan fase-fase pengembangan yang dapat disesuaikan dengan kebutuhan perusahaan mencakupi domain bisnis, data dan aplikasi, juga teknologi.	4
SDGs	: <i>Sustainable Development Goals</i> atau Tujuan Pembangunan Berkelanjutan, merupakan agenda berdasarkan kesepakatan pembangunan global dengan total 17 tujuan yang dikeluarkan oleh PBB.	9
SPBE	: Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik, merupakan penerapan TIK untuk meningkatkan efisiensi dari lembaga pemerintah dan menyediakan layanan pemerintah secara daring.	12
EAIM	: <i>EA Implementation Methodology</i> , merupakan metode atau <i>practice</i> untuk mengembangkan, mengelola, dan memelihara proyek implementasi EA.	27
BPMN	: <i>Business Process Model and Notation</i> , merupakan standar atau bahasa universal untuk memvisualisasikan proses bisnis pada tahap awal pengembangan sistem.	33
7PMG	: <i>Seven Process Modeling Guidelines</i> , merupakan satu set rekomendasi panduan, terdiri dari 7 <i>guidelines</i> , yang relevan untuk menilai pemahaman terhadap suatu model proses.	35
EAQF	: <i>Enterprise Architecture Quality Framework (EAQF)</i> , merupakan kerangka kerja yang menjadi panduan bagi perancang untuk melakukan penilaian terhadap kualitas model EA yang dirancang,	36